

# Trauer um Karl-Heinz Barth

**Oberursel** – Der Karnevalverein Frohsinn 1890 trauert um seinen langjährigen Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden Karl-Heinz Barth, der am 17. August mit 87 Jahren gestorben ist.

Barth war 70 Jahre aktives Mitglied, 16 Jahre davon erster Vorsitzender. Zusätzlich war er viele Jahre Sprecher seiner Korporation „Ex-Prinzen“. Die Entwicklungen und der Erfolg des Karnevalvereins Frohsinn wurden durch seine Persönlichkeit und Charakter, mit seinem Engagement maßgeblich geprägt, heißt es im Nachruf des



Karl-Heinz Barth

FOTO: PRIVAT

Frohsinn. „Er war nicht nur aktives Mitglied, sondern hat den Verein im Herzen getragen und dafür gelebt. Die Orscheler Fastnacht war seine große Leidenschaft und Motivation.“

Karl-Heinz Barth zählte zu den Mitbegründern des Narrenrats. 1970 führ-

te er als Prinz Karl-Heinz I. die Orscheler Narren an und feierte 2020 sein goldenes Prinzenjubiläum. Karl-Heinz Barth wurde für sein fastnachtliches Lebenswerk mit den höchsten Auszeichnungen des Deutschen Karnevals geehrt. Er war unter anderem Träger des Verdienstordens in Gold mit Brillanten des Bundes Deutscher Karneval und erster Träger des Ehrenordens des Karnevalverein Frohsinn. 2011 wurde er Senator des Karnevalverein Frohsinn und unterstützte nach seiner Amtszeit den Verein weiterhin aktiv.

red